

© Nordbayerischer Kurier



Finanzspritze für den Jugendverein

Von einer Spende in Höhe von 500 Euro überrascht wurden die Verantwortlichen des Jugendvereins FUN 4 YOU in Glashütten anlässlich ihres Sommerfestes. Heinz Otto (Dritter von rechts) von der gleichnamigen Stiftung übergab den Scheck an den neuen Vorsitzenden Christopher Böhner (rechts) und dessen Stellvertreterin Lisa Schmidt. Die Spende sei zur Unterstützung der vielfältigen Aktivitäten des Jugendvereins bestimmt, der seit Jahren für ein vielseitiges und attraktives Freizeitangebot in der Gemeinde sorge und zu der die Stiftung stets seinen Beitrag leiste, so Otto. Foto: Dieter Jenß

Nordbayerischer Kurier vom Dienstag, 19. Juli 2016, Seite 22